

IMPRESSUM

IG Metall Villingen-Schwenningen
Arndtstraße 6, 78054 Villingen-Schwenningen,
Telefon 077 20 8332-0 | Telefax 077 20 8332-22,
✉ villingen-schwenningen@igmetall.de, villingen-schwenningen.igm.de
Redaktion: Thomas Bleile (verantw.), Oliver Böhme, Uwe Acker, Angela Linsbauer



TERMINE

Empfang für neu- und wiedergewählte Betriebsräte

– 19. Juni, Beginn 9 Uhr, Stadthalle Balingen. Ab 8.15 Uhr Markt der Möglichkeiten. Um 9.15 Uhr spricht der DGB-Landesvorsitzende Martin Kunzmann. Ab 10.30 Uhr Workshops, zum Beispiel »Neugewählt und jetzt?«, »Wirtschaftsausschuss« oder »Beteiligungsorientierte Betriebsratsarbeit«. Anmeldung über die BiKo in Baden, info@bikoiba.de, Telefon 0721 464 703-0, www.bikoiba.de.

Grundlagenseminare für Betriebsräte

– 27. bis 31. August: Wegen großer Nachfrage bietet die IG Metall ein zusätzliches Grundlagenseminar für neugewählte Betriebsräte an. Von 22. bis 26. Oktober ist ein weiteres Seminar in der Planung, bitte vormerken! Die Seminarorte standen bei Redaktionsschluss dieser Ausgabe noch nicht fest. Anmeldung über die BiKo in Baden, info@bikoiba.de, Telefon 0721 464 703-0, www.bikoiba.de.

IG Metall-Team beim Firmenlauf



Gut 2000 Teilnehmer verzeichnete der erste Schwenninger Firmenlauf, darunter viele aus Metallbetrieben. Auch das Team der IG Metall-Geschäftsstelle beteiligte sich mit sechs Läuferinnen und Läufern – und freute sich sichtlich über die Medaillen.



Maifeier auf der Schwenninger Möglingshöhe: Rednerin Angela Linsbauer (IG Metall), Demozug durchs Grüne



»Solidarität – Vielfalt – Gerechtigkeit«

Die Feiern zum 1. Mai in Schwenningen und Rottweil waren gut besucht

»Solidarität – Vielfalt – Gerechtigkeit«, das war das Motto der Maifeiern 2018. Auf die Schwenninger Möglingshöhe kamen laut DGB rund 400 Teilnehmer und auch die Feier in Rottweil war gut besucht.

Rund 100 Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter beteiligten sich

am Demozug durch Schwenningen zur Möglingshöhe, den es nun zum zweiten Mal gab. Dort sprachen Siegfried Heinzmann in Stellvertretung des OB, die stellvertretende Verdi-Landesbezirksleiterin Hanna Binder und Angela Linsbauer von der IG Metall Villingen-Schwenningen. Po-

litikverdrossenheit war genauso ein Thema wie die Folgen der Bundestagswahl, ein starkes Europa und ein fehlender Fachkräftenachwuchs hierzulande. In Rottweil sprachen DGB-Kreisvorsitzender Ulrich Hertkorn und Freudenstadts IG Metall-Bevollmächtigte Dorothee Diehm.

Betriebsräte schnuppern bei der IG Metall

Mit einem Tag der offenen Tür in ihrer Geschäftsstelle stieß die IG Metall Villingen-Schwenningen auf großes Interesse. Neu- und wiedergewählte Betriebsräte waren dazu eingeladen, die IG Metall-Beschäftigten, die Büros, Strukturen und Angebote vor Ort kennenzulernen. Die

Betriebsräte kamen zahlreich. »Wir haben das jetzt erstmals angeboten«, sagt Bevollmächtigter Thomas Bleile. »Es ist gut angekommen. Die Kolleginnen und Kollegen wissen nun, wo sie für ihre Anliegen die richtigen Ansprechpartner finden.«

✉ villingen-schwenningen.igm.de



Neu- und wiedergewählte Betriebsräte in der IG Metall-Geschäftsstelle

Frauenpower in der IG Metall



Alle Fotos: IG Metall VS

Anfang Mai fand das bereits traditionelle Seminar der IG Metall-Frauen aus Villingen-Schwenningen statt. Mit 13 Teilnehmerinnen ging es um den Themenschwerpunkt Konflikte. Betriebsrätinnen, Vertrauensfrauen und interessierte Frauen lauschten gespannt der Referentin Silvia Pokorra-Neudel, Psychotherapeutin und Persönlichkeitscoach aus Wuppertal.